



キックオフ

1週間が終わりました

6/1から授業が始まり、今日で一週間。まだ分散登校で、午前または午後だけですが、あと一週間で学校生活のリズムを作つていってほしいと思います。
さて、登下校の際にいくつか気をつけてほしいことがあります。

・あいさつをする

あいさつはすべての生活の基本です。号令がかかったときだけあいさつをするのではなく、登下校時に友人や知り合い、先生に会ったときにしっかりとあいさつができる人になってほしいと思います。

・歩道を広がって歩かない

新北野中学校の前の道は人通りも多く、自転車もひんぱんに行き交っています。道幅がそれほど広くないので、横に並んで歩いていると通行のさまたげになりますので、気をつけましょう。

・歩道橋の下り口では、左右をよく確かめる

正門の前が歩道橋の下り口になっているため、特に道幅が狭くなっています。歩道を走っている自転車からは下りてくる人が見えないので非常に危険な場所になっています。先生も事故が起こらないように注意をしていますが、みなさんも一度立ち止まり、左右をよく確かめるようにしてください。

・他の班の授業時に学校に来ない

午前中で授業が終わった人で、午後の授業中や下校時に学校の周りをうろうろする人がいました。授業は終わっていても「家庭学習」の時間になっています。他の班の授業のさまたげになる行動はやめましょう。



・登校時間を守る

消毒等を行って準備が整わないと教室には入れませんので、登校時間よりも早く登校しても正門付近で待たなければなりません。また、登校時間を過ぎて遅刻しそうな人ちらほら見受けられます。家から学校までの所要時間を考えて家を出るようにしてください。

登校時間：(午前) 8：10～8：25 (午後) 12：30～12：45

中学生になって ①

★中学校の校舎内を歩いて、自分が中学生になったとさらに思いました。教室の場所・名前・職員室の入り方など、覚えることがたくさんあり、覚えられるか不安だが、これからの中学校生活が楽しみになってきました。

中学校で一番がんばりたいことは自主学習です。テストで良い成績を出すには、学校で習ったことだけでなく、習ったことを家で復習しなければならないからです。中学校でもう一つがんばりたいことは部活です。自分はまだどの部活に入ろうか迷っていますが、好きなことをずっとできるのはすごく楽しそうだし、そのことを一生懸命できると思うからです。これからの中学校生活を楽しんでいきます。

(3組 男子)

★私は、西淀川区の方から引っ越してきて、このクラスには友達がないので、がんばって自分から声をかけて友達を作りたいです。でも私は人見知りなので、声をかける努力はしますが、声をかけてもらえるとうれしいです。

私が中学生になって一番がんばりたいことは「部活」です。部活はバレーボール部に入ろうと思っています。中学校では上下関係が厳しくなりますが、コートの中では関係ないと思っているので、プレーに関しては自分から積極的になって、レギュラーをがんばって取ろうと思います。人一倍努力して勝ち取れば、コートに入った時、はっきできると思います。

私は後輩ができたら、尊敬される存在になりたいです。だからこれから、失敗しても勇気をもって立ち向かいたいです。

(5組 女子)

★もう中学生。ちょっと前までは小学校で遊んだのに・・・

だからといってうかれてはいけない！中学生になったのだ！中学生らしく勉強にはげもう！というケツイがみなぎりました！

部活は陸上に入ろうと思っています。短距離はまだ速い方(?)なので自信があります！マラソンなどの長距離は苦手なんですけどがんばって得意になりたいです！！

まだ知らない人が多いけど、この3年間でたくさんの友達を作りたいです！中学校生活が楽しみです！楽しい中学校生活になりますように・・・

(2組 男子 イラストも👉)



